

## Abstrak

**Juwita Rouly.** *Pengaruh Penggunaan Metode Snowball Throwing terhadap Kemampuan Menyimak Berita Kelas VIII SMPN 151 Jakarta Utara.* Skripsi. Jakarta : Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Jakarta. Juli 2011.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidaknya pengaruh metode *Snowball Throwing* terhadap kemampuan menyimak berita siswa kelas VIII SMPN 151 Jakarta Utara. Penelitian ini dilakukan di SMPN 151 Jakarta utara. Waktu penelitian adalah semester genap tahun ajaran 2010/2011, pada bulan Mei - Juni 2011. Metode penelitian menggunakan metode eksperimen dengan desain *randomized control group pretest-posttest design*, dengan dua kelas sebagai sampel, yaitu kelas eksperimen dan kelas kontrol. Instrumen penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah tes objektif dan tes esai kemampuan menyimak berita.

Berdasarkan perhitungan yang dilakukan, didapatkan nilai rata-rata hasil kemampuan menyimak berita pada kelas eksperimen sebesar 73. Nilai ini lebih tinggi dibandingkan dengan nilai rata-rata hasil kemampuan menyimak berita pada kelas kontrol, yaitu sebesar 62,2.

Uji prasyarat analisis data dilakukan dengan uji normalitas (Liliefors), diperoleh  $L$  hitung = 0.1182 pada kelas eksperimen dan  $L$  hitung = 0.049 pada kelas kontrol, sedangkan  $L$  tabel pada taraf signifikansi  $\alpha = 0,05$  adalah 0,161.  $L$  hitung <  $L$  tabel, maka data dinyatakan normal. Hasil uji homogenitas (uji Bartlett) diperoleh  $X^2$  hitung sebesar 0,66 dan  $X^2$  tabel pada taraf signifikansi  $\alpha = 0,05$  adalah 3,84. Karena  $X^2$  hitung <  $X^2$  tabel atau  $0,66 < 3,84$ , maka data dinyatakan homogen. Hasil analisis data dengan uji-t diperoleh  $t$  hitung sebesar 9,35, sedangkan  $t$  tabel pada taraf signifikansi  $\alpha = 0,05$  adalah 1,67. Karena  $t$  hitung >  $t$  tabel, berarti  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Dengan demikian, hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penggunaan metode *Snowball Throwing* berpengaruh terhadap kemampuan menyimak berita siswa kelas VIII SMP.

Metode *Snowball Throwing* dapat dijadikan sebagai metode yang baik untuk pembelajaran menyimak berita melalui kegiatan menemukan pokok-pokok berita 5W+1H dan kesimpulan dari berita yang didengar melalui radio atau televisi.

Metode *Snowball Throwing* merupakan salah satu alternatif yang dapat digunakan oleh guru dalam pembelajaran, disamping penggunaan buku ajar dalam metode yang konvensional. Metode *Snowball Throwing* ini dapat digunakan dalam aspek pembelajaran lainnya, seperti unsur-unsur intrinsik pada cerita rakyat maupun novel, khususnya pada kompetensi dasar menjelaskan tema dan latar novel remaja (asli atau terjemahan) yang dibacakan.

**Kata kunci:** metode *Snowball Throwing* - kemampuan menyimak berita siswa melalui kegiatan menemukan pokok-pokok berita 5W+1H dan kesimpulan dari berita yang didengar melalui radio atau televisi – siswa kelas VIII SMP